GENERATING STATION
      Basically this is a transformation at this station of one kind of energy (coal, gas, waterpower, nuclear energy, wind, solar energy, etc.) into electrical energy, often via steam. While the electricity fed into the grid is Alternating Current (AC), some of these sources of energy are used to charge batteries; all batteries supply only Direct Current (DC). Converters and inverters are available to change DC into AC, and rectifiers change AC into DC. Many industrial firms, also hospitals and other emergency operations have their own emergency generators that automatically switch themselves into the circuits if the normal electricity supply fails. These emergency generators usually are powered from petroleum based fuels. Also most cars include a small generator, called an alternator that charges the car's battery and provides electrical power to the vehicle while the engine is running. The battery is disconnected from the generator while the engine is not running, or if otherwise the generated voltage is too low, such as, for example, when there is a breakage of the fan belt.
      In order to get a lot of energy into the power grid, a lot of energy is needed to drive the generators, and in case there is a disconnection of the generator from its load the input energy must be removed immediately, or else the generator would speed up more and more, and a lot of destruction would be the result.
      To restore small generators to service they could be started up as motors, with the normal energy source supplying no energy at all at first, but then that energy is added slowly back to driving the generator normally. While power at the beginning is taken from the grid into the generator (actually it is a motor at that time), with the power flow then in the negative direction, the direction of power flow soon is reversed to normal. No synchronization is needed in that case.
       In restoring large power generators a major problem could be the time taken for the heat source to reach normality. This can take days in case of plants. In the meantime severe restrictions on electricity availability must be expected. That is why many firms have their own generators that are switched on automatically if there is a power failure.

ГЕНЕРАЦИОННАЯ СТАНЦИЯ
      В основном, это преобразование на этой станции одного вида энергии (угля, газа, гидроэнергии, ядерной энергии, ветра, солнечной энергии и т.д.) в электрическую энергию, часто через пара. В то время как электричество подается в сеть переменного тока, некоторые из этих источников энергии используются для зарядки батарей; все батареи питаются только постоянным током (DC). Преобразователи и инверторы доступны для преобразования постоянного тока в переменный ток, а выпрямители для преобразования переменного тока в постоянный. У многих промышленных предприятий, а также больниц и других экстренных служб есть свои собственные аварийные генераторы, которые автоматически переключаются в цепи в случае сбоя нормального электроснабжения. Эти аварийные генераторы обычно работают от топлива на нефтяной основе. Кроме того, большинство автомобилей включают в себя небольшой генератор, называемый генератором переменного тока, который заряжает аккумулятор автомобиля и подает электрическую энергию на автомобиль во время работы двигателя. Аккумулятор отсоединяется от генератора, когда двигатель не работает, или если иное генерируемое напряжение слишком низкое, например, когда происходит обрыв ремня вентилятора.

      Для того, чтобы получить много энергии в энергосистеме, требуется много энергии для привода генераторов, и в случае отключения генератора от его нагрузки входная энергия должна быть немедленно удалена, иначе генератор будет ускоряться все больше и больше, и в результате будет много разрушений.

      Чтобы восстановить работу небольших генераторов, их можно запускать как двигатели, при этом сначала обычный источник энергии вообще не будет снабжаться энергией, но затем эта энергия будет медленно добавляться к нормальной работе генератора. В то время как мощность вначале берется из сети в генератор (на самом деле это двигатель в то время), тогда как поток энергии направляется в отрицательном направлении, направление потока энергии вскоре возвращается к нормальному. В этом случае синхронизация не требуется.

       При восстановлении крупных электрогенераторов основной проблемой является время, необходимое источнику тепла для достижения нормального состояния. Это может занять несколько дней в случае растений. В то же время следует ожидать серьезных ограничений на доступность электроэнергии. Вот почему многие фирмы имеют свои собственные генераторы, которые включаются автоматически при сбое питания.

